

El comité científico de *FarmaJournal* quiere agradecer la colaboración durante el proceso de revisión de los artículos de investigación publicados en este número a los siguientes profesores de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca: Jesús José Aldegunde Carrión, Rafael Coveñas Rodríguez, María Anunciación Fernández de la Fuente, Ignacio García Estévez, Diego García Gómez, María del Carmen Guerrero Arroyo, Rosa Amanda Sepúlveda Correa, María de la Paz Valverde Merino y Nieves Vizcaíno Santiso.